



3 Pièces

58 m²

Réf. 85243312

350 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

SOUS OFFRE / Dans le quartier très prisé de la Basse Californie, ce lumineux 3 pièces à rafraîchir de 58m2 vous séduira grâce à sa proximité des commerces et des transports. Il se compose d'une entrée, d'un séjour, d'une terrasse, de deux chambres (dont une donnant sur la terrasse exposée sud), d'une cuisine indépendante (pouvant être ouverte sur le séjour), d'une salle de douche et d'un toilette indépendant. Un emplacement de parking privatif extérieur et une cave complètent ce bien.

Under offer / in the sought after district of basse californie, this bright 58sqm / 2 bedroom apartment to refresh will appeal to you thanks to its proximity to shops and transport. It consists of an entrance, a living room, a terrace, two bedrooms (one opening onto the terrace south exposure), an independent kitchen (which can be opened onto the living room), a shower room and an independent toilet. A private outdoor parking space and a cellar complete this property.

REICHERTS IMMOBILIER

42 Avenue Isola Bella - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

